7 Piéces

480 m?
Réf. 82388370
12 500 €

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)
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* Villa Tropica *Située dans un environnement calme et résidentiel, a
proximité des plages, cette villa récente de 480m2 offre une vue
panoramique sur la mer.A I'étage, une chambre avec sa salle de
douche ainsi qu'une suite parentale avec sa salle de bains / douche,
son dressing et son acces a la terrasse offrant une vue mer.Au
rez-de-chaussée, une cuisine équipée, une piece de vie spacieuse et
lumineuse ainsi que trois chambres en suite avec chacune leur salle de
douche et leur dressing.Au sous-sol, une buanderie, un espace fitness

ainsi qu'une salle de cinéma.En extérieur, un jardin ...

* Villa Tropica *Located in a quiet and residential environment, close to the
beaches, this recent villa of 480 sqm (5167 sq. ft.) offers a panoramic sea view.On
the first floor, a bedroom with its shower room as well as a master suite with its
bathroom / shower, its dressing room and its access to the terrace offering a sea
view.On the first floor, a fully equipped kitchen, a spacious and bright living room as
well as three bedrooms en suite with their own shower room and dressing room.In
the basement, a laundry room, a fitness area and a cinema room.Outside, a nicely
planted garden, ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence
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